

Atelier du Web Tourangeau : gratuit et ouvert à tous

En septembre dernier, l'association Atelier du Web Tourangeau (AWT) démarrait sa première session. L'initiative est gratuite, menée bénévolement par trois jeunes salariés passionnés. Elle s'adresse aux entreprises, étudiants, particuliers, demandeurs d'emploi... Le but ? « Permettre au plus grand nombre de connaître les possibilités offertes par Internet et, surtout, donner l'envie d'aller plus loin en se formant aux outils et pratiques du Web 2.0 », explique Lérig Couprie, l'un des membres d'AWT. Les thèmes traités sont aussi diversifiés que la gestion de contenus, les moyens de s'abonner à un flux d'informations, le droit du web, les logiciels libres... En bref, sur tout ce que l'on a envie de savoir ou d'approfondir !

Organisées une fois par mois dans une salle mise à disposition à l'Escem de Tours par la CCI de Touraine, ces rencontres se déroulent en deux phases. Une première didactique, avec une conférence réalisée par un expert (ingénieur, avocat...), une seconde pratique, au travers de trois ateliers. « Quel que soit le sujet traité, les explications sont débarrassées de tout jargon pour les rendre claires et accessibles à tout le monde. » Le compte-rendu de chaque session est ensuite communiqué sur le blog de l'association : www.atelier-web-tourangeau.fr, blog également utile pour connaître le prochain



programme, s'inscrire, donner son avis ou faire des suggestions.

AB

Session une fois par mois, le jeudi soir de 18h30 à 20h30, à l'Escem - Tours au 1 rue Delibes. Pour s'inscrire : www.atelier-web-tourangeau.fr

La bonne étoile de PRC Composites

En adhérant au Réseau Entreprendre Val de Loire, Xavier Liarte a trouvé une aide financière et, surtout, les conseils avisés de chefs d'entreprises chevronnés pour l'aider dans sa reprise de PRC Composites en 2006.

En avril 2006, Xavier Liarte reprenait PRC Composites. Aujourd'hui, l'entreprise peut s'enorgueillir d'être l'un des plus importants sous-traitants en polyester de la région Centre. Un résultat que ce jeune dirigeant sait en partie devoir au Réseau Entreprendre Val de Loire. « La CCI m'a orienté vers ce réseau de chef d'entreprises bénévoles et chevronnés à l'époque où

je sollicitais une aide financière », explique-t-il. Encore lui faut-il résoudre les problèmes structurels de PRC Composites avant de prétendre bénéficier d'un prêt d'honneur... « En fait, j'ai eu la chance de recevoir de précieux conseils bien avant de devenir lauréat », avoue-t-il. Au début de l'année 2007, un groupe de chefs d'entreprise le rencontre afin d'éva-

luer les mesures permettant de redresser la situation. Ce sera la localisation de l'activité polyester à Nouans-les-Fontaines ; activité jusque là partagée avec le site d'Orbigny. « Au cours de ces réunions mensuelles, j'ai appris à réaliser des tableaux de bord et, surtout, à ne pas faire face seul à des décisions parfois lourdes de conséquences. » Une relation de confiance et un travail d'équipe qui ont débouché sur l'amélioration espérée. Xavier Liarte est devenu lauréat du Réseau Entreprendre Val de Loire. Mieux encore, il envisage à son tour de se muer en tuteur « pour donner ce que j'ai reçu. »



Photo: DR